

Besuch im Planetarium 1./2. Kl.

Zugriffe: 692



Immer in der Adventszeit wird in Luzern im Planetarium die beliebte "Wiehnachtsgschicht" aufgeführt. Diese Vorführung, die Jung und Alt zum Staunen veranlasst, sowie der Museumseintritt ins Verkehrshaus sind für die Schulklassen aus dem Kanton Luzern gratis.

Deshalb reisten wir am Donnerstag, 22. Dezember 11 nach Luzern ins Planetarium. Nach der eindrücklichen Vorführung der "Wiehnachtsgschicht" nutzten wir die restliche Zeit, im Verkehrshaus auf Entdeckungsreise zu gehen, einen Rega-Helikopter aus der Nähe zu besichtigen oder in einem Flugzeug Platz zu nehmen...

